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◇文殊山ふるさとウォーク 

 4/25(金)絶好の登山日和のもと、「文殊山ふるさとウォーク」を行いました。全校児童 45名と教職員、

多くの保護者のご参加をいただき、にぎやかで楽しい登山となりました。 

登山道は、水曜日の雨で何カ所か滑りやすくなっていましたが、みんな気をつけながら、ケガなく登

ることができました。この日は大村登り口麓にある楞厳寺の「文殊菩薩まつり」の日でもあり、小文殊

では、上文殊公民館の館長さんや主事さんら多くのご協力により、「文殊菩薩もち」が振る舞われまし

た。手作りのよもぎ餅は本当においしかったです。 

 展望台では北陸新幹線の通過も見ることができました。登山で頑張った後のきれいな景色を見ながら

のお弁当は最高でしたね。帰り道には子ども達から「来年は大文殊や奥の院まで行きたい」との声も聞

かれ、微笑ましく感じました。子どもたちと一緒に参加していただいた保護者や地域の皆様、ご協力あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜子どもたちの感想＞一部抜粋 

１年生 

はじめてもんじゅさんにのぼりました。おとうさん、おかあさん、おじいちゃん、おばあちゃ

んといっしょにのぼりました。のぼっているとちゅうで、おちたらこわそうなところがありま

した。どろだらけになっているこがいて、びっくりしました。みんなでのぼることができて、

うれしったです。がんばってのぼったら、おべんとうがおいしかったです。 

２年生 

文じゅさんふるさとウォークがありました。おかあさんと大文殊にのぼりました。すごくけし

きがきれいでした。大きないわがありました。てんぼうだいからしんかんせんをみました。せ

んせいとしゃしんをとりました。らいねんも大文じゅにのぼります。 

３年生 

わたしは、Ｂ１コースにしました。４年生になったらＢ２コースにいきたいです。わたしのお

ばあちゃんは山登りがすきと言っていました。わたしは文殊山がすきなので、家ぞくとみんな

で登りたいです。 

４年生 

ぼくは文殊山にのぼりました。やっぱり気もちがいいから「自然」と思ったけど、いつもより

つかれました。みんなで登ると不思議に楽しかったです。奥の院まで登るときん肉つうがひど

かったです。奥の院ではふり向いてしまってちえをとられました。でも、けしきを見れ、おべ

ん当がおいしかったのでまた行きたいです。 

５年生 

私の今年の目標は「友達と楽しくおくの院まで登りきる」という目標でした。私は、文殊山を

登り始めたしゅん間「おくの院まで登りきれるかな」と心配しかありませんでした。けれど、

友達と声をかけあいながらのぼると、楽しい気持ちやがんばろうという気持ちしかあふれてき

ませんでした。 

６年生 

ぼくはこの文殊山ふるさとウォークで大文殊から奥の院までの道のりがとてもきつかったで

す。でも岩くぐりをくぐった先はとてもきれいな景色があり、心にのこりました。また帰ると

ちゅうにいろいろハプニングがおきたのも楽しかったです。そして、大文殊でお弁当を食べた

ときは、いろんな人と話したりおかしを食べたりして６年間で一番いい思い出になりました。 
 



◇６年生が全国学力・学習状況調査に臨みました 

 4/17(木)の１限目に国語、２限目に算数を実施しました。理科は複

式授業の関係で後日チャレンジ問題として取り組む予定です。調査問

題は、近年、実生活の様々な場面で活用する力や課題解決に向けて実

践する力を問うものが多く見られます。この機会に自分の課題を把握

して、これからの授業の臨み方や学習の仕方をより良く改善していけ

るといいですね。 

 

 

◇わくわくハッピー「おめでとう集会」 

 4/24(木)大休みに、わくわくハッピー「縦割り班顔合わせ」

を行いました。これは１年生の入学をみんなでお祝いし、縦割

り班ごとに自己紹介をしたり、今後の活動でやってみたいこと

などを話し合ったりするものです。事前に６年生がしっかりと

準備してくれたおかげで、どの班も終始なごやかに進んでいま

した。 

 サイコロトークでは、好きな食べ物やみんなでやりたい遊び

など、自分なりの意見をはっきりと言えていて、さすが上文殊

っ子と感心させられました。 

 

 

◇はじめての授業参観 

 4/26(土)に、授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談会を行いました。 

 １年生は、初めての授業参観で緊張半分、お父さんお母さんが後ろで見ているうれしさ半分で、一生

懸命授業を受け、元気よく発表できていました。 

他の学年も、学年が１つ上がり、成長を感じさせてくれました。 

みんなしっかり意見が言えていてすばらしかったです。 

 授業参観後のＰＴＡ総会や学年懇談会にも多くの保護者にご参加いただきました。お忙しい中本当に

ありがとうございました。 
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